



Literatura

Manuel Pimentel presenta 'El arquitecto de Tombuctú'

► El ex ministro Manuel Pimentel reivindica la historia "hispana" de Al-Ándalus a través de Es Saheli, "un genio universal con fuerza, bohemio y atormentado, al que expulsan de su ciudad por herejía" y que viaja desde Granada hasta La Meca en 'El arquitecto de Tombuctú', la última novela del escritor sevillano.

En España, dice Pimentel, "se nos omite toda la historia andalusí", pero para este escritor y editor licenciado en Derecho, es necesario acabar con esta "visión maniquea" del pasado español según la cual "cuando llegaron los árabes, todos los españoles se escondieron en Covadonga".

"Es Saheli fue un poeta andaluz, como lo fue García Lorca, inspiró las construcciones de media África, e influyó en artistas modernos como Barceló o Gaudí", afirmó Pimentel durante la presentación de 'El arquitecto de Tombuctú' (Umbriel), en el que narra el exilio del personaje y su paso por Damasco, Yemen, La Meca, Fez, Bagdad, El Cairo y Tombuctú.

Pimentel se emocionó al hablar del mundo árabe y el Sáhara, "el jardín preferido de Alá, donde quitó todo lo superfluo para poder pasear en paz", cita. * EFE. Madrid